
Protokoll zum 43. Gaujugendtag 
 

Datum:  22.05.2022 
Ort:   ASG Hofer Bamberg-Gaustadt 
Schriftführerin: Bernadette Lechner 
Anwesend:  Siehe Anwesenheitsliste 
Beginn:  14:35 Uhr 
Ende:   15:45 Uhr 
 
Tagesordnung: Siehe Anhang 
 
zu TOP 1: 
 
Der 1. Gaujugendleiter Dominik Högler begrüßt die Versammlung und dankt für die 
Teilnahme bzw. Anwesenheit am diesjährigen Gaujugendtag. Besonders begrüßt 
Dominik den 1. Vorstand der ASG Hofer Bamberg-Gaustadt Michael Mackert, den 
stellvertretenden Gauschützenmeister Herbert Nitschke sowie die stellvertretende 
Bezirksjugendleiterin Melanie Moroskow. Anschließend stellt er fest, dass fristgerecht 
mittels Abdruck im Schützen Aktuell und per E-Mail eingeladen wurde. Danach 
verliest Dominik die Tagesordnung für die Sitzung und erkundigt sich bei der 
Versammlung, ob es Einwände gegen diese gebe. Da es keine Einwände gibt, gilt 
die Tagesordnung als genehmigt. 
 
zu TOP 2: 
 
Dominik Högler bittet nun alle Anwesenden um einen Moment der Ruhe und Stille 
zum Gedenken an die Toten. 
 
zu TOP 3: 
 
Dominik übergibt das Wort an Michael Mackert, den 1. Vorstand der ASG Hofer 
Bamberg-Gaustadt. Michael begrüßt alle Anwesenden und wünscht der 
Versammlung einen guten Verlauf. Dominik bedankt sich bei Michael für seine Worte 
und übergibt anschließend das Wort and Herbert Nitschke, den stellvertretenden 
Gauschützenmeister. 
Herbert dankt für die Einladung, begrüßt ebenfalls alle Teilnehmer und gibt einen 
kurzen Überblick über die aktuelle Situation. Herbert zeigt auf, dass der 
Schießbetrieb wieder läuft und der Schützengau Oberfranken West sehr stolz sein 
kann, auf seine hohe Anzahl der Jugendlichen. Er ermahnt jedoch auch, dass man 
sich darauf nicht ausruhen sollte. Herbert regt an, dass die Gaujugend auch in den 
Social-Media-Kanälen aktiv werden solle. Des Weiteren wünscht er der 
Versammlung einen guten Verlauf und der Gaujugendleitung eine gute 
Zusammenarbeit. 
Dominik bedankt sich ebenso bei Herbert für seine Worte und übergibt das Wort an 
die stellvertretende Bezirksjugendleiterin Melanie Moroskow. 
Melanie bedankt sich für die Einladung und gibt einen kurzen Rückblick auf die 
letzten zwei Jahre. Leider konnten in den vergangen zwei Jahren nicht viele 
Lehrgänge (Jasi etc.) stattfinden, da die Teilnehmer fehlten. Darüber hinaus machte 
Melanie auf die Neuwahlen der Bezirksjugend aufmerksam, um für neue 
Jugendsprecher zu werben. Anschließend wünscht sie ebenfalls der Sitzung einen 
guten Verlauf. 



Dominik bedankt sich bei Melanie für ihre Worte und fährt mit der Sitzung fort.  
 
zu TOP 4: 
 
Das Protokoll des letzten Gaujugendtages war im Schützen Aktuell Ausgabe 
3+4/2021 abgedruckt sowie auf der Internetseite der Gaujugend veröffentlicht. 
Nun fragt Dominik, ob ein Verlesen des Protokolls gewünscht wird, was nicht der Fall 
ist. Danach stellt Dominik die Frage an die Versammlung, ob es Einwände oder 
Anmerkungen zum letztjährigen Protokoll gibt. Es gibt keine. Die Abstimmung über 
die Genehmigung des Protokolls fällt einstimmig aus, also gilt das Protokoll als 
genehmigt. 
 
Zu TOP 5: 
 
Der 1. Gaujugendleiter Dominik Högler verliest seinen Bericht.  
Näheres hierzu kann dem Anhang entnommen werden. 
Im Anschluss an seinen Bericht bedankt er sich noch bei der gesamten 
Gaujugendleitung für die gute Zusammenarbeit im vergangenen Jahr. Außerdem 
bedankt er sich bei allen Jugendleitern und Schützen für die Teilnahme an den 
durchgeführten Veranstaltungen. 
 
zu TOP 6: 
 
Der Kassier Uwe Streilein ist entschuldigt. Stellvertretend liest Dominik den 
Kassenbericht vor. Genaueres hierzu kann dem Anhang entnommen werden. 
 
zu TOP 7: 
 
Der stellvertretende Gauschützenmeister Herbert Nitschke betont, dass das 
Protokolls genehmigt wurde und dass die Anwesenden den Bericht des 
Gaujugendleiters sowie den Kassenbericht gehört haben. 
Nach dieser Zusammenfassung beantragt Herbert bei der Versammlung die 
Entlastung der Gaujugendleitung für das abgelaufene Jahr. Die Abstimmung verläuft 
positiv ohne Gegenstimmen, wodurch die Gaujugendleitung entlastet wird. 
 
zu TOP 8: 
 
Dominik gibt einen kurzen Überblick zu den geplanten Veranstaltungen bzw. 
Terminen für das restliche Jahr 2022. 
 
zu TOP 9: 
 
Für den nächsten Gaujugendtag 2023 würde der Schützenverein Bavaria 
Langensendelbach seine Räume zur Verfügung stellen. 
Es kamen keine Einwände bzw. andere Vorschläge aus der Versammlung.  
 
zu TOP 10: 
 
Es sind keine Anträge beim 1. Gaujugendleiter eingegangen. 
 
zu TOP 11: 



Dominik stellt der Versammlung die Frage, ob es irgendwelche Fragen oder 
Wünsche von deren Seite gibt. 
Ein Wunsch sind regelmäßige Veranstaltungen bzw. Treffen für die Jugendleiter. 
Hierbei soll es um einen ungezwungen Erfahrungsaustausch gehen. Es können 
Ideen, Probleme und Wünsche erörtert werden. 
 
zu TOP 12: 
 
Dominik beruft Melanie Moroskow als Beisitzerin in die Gaujugend. 
Unterdessen ist Holger Ganschow als Mitglied ausgeschieden. 
Des Weiteren wirbt Dominik für die Verleihgegenstände der Gaujugend 
(Lichtpunktgewehre, Lichtpunktpistole und Biathlongewehre) die jeder Verein im Gau 
kostenfrei ausleihen kann. 
Außerdem erhält Johanna Lorenz (SC 04 Bamberg) einen Gutschein als Preis, da sie 
die diesjährige Jahrgangskönigin ist.  
Es wurde der letzte Schuss der letzten Serie gewertet, bei dem Johanna mit einem 
193,9 Teiler den besten Schuss abgab. 
Dominik bedankt sich bei allen für ihr Kommen und wünscht noch einen guten nach 
Hause weg. Er schließt die Sitzung um 15:45 Uhr. 


